

Parlamentarischer Vorstoss

2017/613

Geschäftstyp: Postulat

Titel: S9 jetzt stärken: Halbstundentakt während den Hauptverkehrszeiten

Urheber/in: Martin Rüegg

Zuständig: --

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 30. November 2017

Dringlichkeit: --

Das Volk hat entschieden: Das Läufelfingerli/die S9 soll erhalten bleiben! Es lohnt sich deshalb nochmals zu überlegen, wie die S9 weiter gestärkt werden kann. Die Bahn hat unbestritten Vorteile gegenüber dem Bus. Sie ist nicht staugefährdet und viel schneller unterwegs. Für Pendler ist dies ein ganz wesentlicher Punkt. Sie ist umweltfreundlich und seit dem Umbau der Stationen für Menschen mit einer Gehbehinderung sowie für Familien mit Kinderwagen und für den Transport von Velos die bessere Lösung. Gerade zu den Hauptverkehrszeiten (HVZ) sind die kurzen Kompositionen stark ausgelastet. Ein Halbstundentakt zu den HVZ dürfte die Bahn deutlich attraktiver machen und die Strassen weiter entlasten.

lch ersuche daher den Regierungsrat die Einführung des Halbstundentakts auf der S9 zu den Hauptverkehrszeiten zu prüfen.